Zeitschrift: Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse

de France

Herausgeber: Le messager suisse de France

Band: 6 (1960)

Heft: 7

Artikel: Commémoration de la Fête nationale suisse

Autor: [s.n.]

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-849159

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 29.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch



Les pensionnaires de la Maison de retraite de l'avenue de Saint-Mandé furent, comme toujours, les bienvenus. Réunis autour d'une table rustique, ils goûtèrent avec joie aux petits vins rouge et blanc et aux gâteries que leur distribua notre brillant président de la Pro Ticino : M. Paul Baumann.

PLEINEMENT réussie, notre fête de Jouy-en-Josas se déroula sous un ciel clément. Nombreux furent les Suisses de Paris et des environs à y assister, souvent entourés d'amis français.

Nous tenons à donner à tous nos lecteurs un important compte rendu de cette belle manifestation patriotique qui, bien qu'ayant lieu avant la date traditionnelle, permet à beaucoup d'entre nous de se retrouver en famille. Le matin, comme toujours, il y eut célébration des deux cérémonies : protestante et catholique, où des paroles d'une haute élévation furent prononcées. Emouvant spectacle que celui où protestants et catholiques sont réunis et suivent tous ensemble leurs services respectifs.

Merci au Comité de la Fête qui se dévoua sans compter. Merci à la famille Ungemuth dont les affaires furent nettement meilleures cette année que celles de l'an dernier. Merci à tous d'être venus si nombreux. Il faut que l'année prochaine, vous le soyez plus encore.

La Rédaction.

Partout des groupes sympathiques réunis autour de petites tables de camping, sous les verts ombrages de ce merveilleux parc du Montcel que M. et Mme Jeanrenaud mettent inlassablement à la disposition du Comité des Sociétés suisses de Paris. A eux, tout spécialement, MERCI.

